



# ふくどみっ子

福富小学校便り  
NO.6  
2022年6月2日(木)  
文責 校長 櫛村 圭子

《校訓 あなたには伸びる力がある 今日の努力がそれを創り育てる さあがんばろう!》

## 5/29(日) 運動会、みんなよくがんばりました!! 『赤白団結し あきらめず突き進んだ 福富魂! 福富っ子!』

5月29日(日)は、福富小学校の運動会でした。6年生のリーダーシップ、4~6年生の係活動での活躍を大変頼もしく感じました。そして、演技も競技も一生懸命に取り組む子どもたちに感動しました。おうちの皆様にも温かい御声援をいただき、御協力いただきましてありがとうございました。PTA役員の皆様も事前の話し合いから当日まで、本当にありがとうございました。

「最後まで一生懸命にがんばること」「みんなで協力すること」「時間を守ること」「大きな声で返事や挨拶をすること」「上級生のリーダーシップ」等々、運動会の練習や本番で学んだことはたくさんあります。これからの学校生活に生かしていきたいと思えます。



総合優勝赤組! 応援も工夫をこらし、頑張りました!



応援優勝白組! 気合いの入った応援でした!!



1年生のふくどみピヨちゃん。かわいかった!



1・2年生 白石みのりちゃん体操! 体いっぱい表現!



3・4年生のダンス「ツバメ」最後のポーズすてきでした!



5年生チャンス走「行くぞみんなで自然教室」カードによって自然教室でやるのが違ってましたね！シートたたみは大変でした！



6年生親子競技「背中合わせでも家族愛」ボールキャッチや背中でボール運びも家族愛を感じました！



庄巻の5・6年「福富ソーラン」！各地区の法被も彩りを添え、迫力のあるソーランでした！



みんなの大きな声援が響いた！組対抗リレー



団体競技も盛り上がりましたね！

## <お願い> 運動会の感想・メッセージをお寄せください！

今年の福富小学校の重点目標の一つに「よさを認め合う」ということを掲げています。特に自分のよさや頑張りが分かり、自己肯定感を高めてほしと心から思います。

子どもたちが本当に頑張った運動会でしたので、この機会に是非、参観していただいた皆様の感想や子どもたちへのメッセージをいただければと思います。

いただいたメッセージを子どもたちに返すことで、自分や友達のよさを更に感じるができると思います。よろしければ各クラスの連絡帳等で感想やメッセージをお寄せください。